



GARDA MEDIA

Meraih Puncak Kualitas: UIN Mataram Buktikan Diri Dengan Akreditasi Unggul

Syafruddin Adi - [NTB.GARDAMEDIA.ID](https://www.gardamedia.id)

Sep 4, 2024 - 09:38



Mataram NTB - Petatur lawas mengatakan, "Hasil tidak mendustai proses". Alhamdulillah pada hari ini Selasa 3 September 2024 UIN Mataram diberikan predikat UNGGUL untuk akreditasi perguruan tinggi oleh BAN-PT menjadi bukti keselarasan antara ikhtiar bumi dan ikhtiar langit yang diusahakan oleh civitas akademika UIN Mataram. Capaian Akreditasi Unggul Perguruan Tinggi-UIN Mataram yang disematkan oleh BAN-PT dengan nilai kumulatif 362 membuktikan bahwa UIN Mataram sebagai satu-satunya Perguruan Tinggi Unggul di Nusa

Tenggara Barat.

Prestasi yang diraih oleh UIN Mataram merupakan pencapaian yang sangat membanggakan. Capaian akreditasi Unggul ini menandakan bahwa UIN Mataram telah memenuhi standar kualitas pendidikan yang sangat tinggi, baik dari segi kurikulum, fasilitas, maupun kualitas dosen dan tenaga pendidik.

Pencapaian ini juga menunjukkan komitmen UIN Mataram dalam menyediakan pendidikan berkualitas tinggi yang sejalan dengan tuntutan global dan kebutuhan masyarakat lokal.

Akreditasi "Unggul" ini tidak hanya membawa prestise bagi sebuah universitas tetapi juga memberikan dampak positif terhadap daya tarik universitas bagi calon mahasiswa, mitra kerja, serta masyarakat luas.

Dengan akreditasi ini, UIN Mataram diharapkan dapat terus meningkatkan mutu pendidikan dan berkontribusi lebih besar dalam pengembangan ilmu pengetahuan, khususnya dalam konteks keagamaan Islam di Indonesia.

Pencapaian akreditasi "Unggul" menunjukkan bahwa perguruan tinggi tersebut tidak hanya mematuhi standar minimal yang ditetapkan oleh BAN-PT, tetapi juga menunjukkan keunggulan dalam berbagai aspek operasional dan akademik. Perguruan tinggi yang memperoleh akreditasi ini diakui memiliki kemampuan untuk memberikan pendidikan yang bermutu tinggi, mampu menghasilkan lulusan yang kompeten, serta memiliki peran signifikan dalam pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi.

Dengan demikian, akreditasi "Unggul" menjadi indikator penting bagi calon mahasiswa, orang tua, dan pihak-pihak terkait dalam menilai kualitas suatu perguruan tinggi.

Kampus atau universitas yang berhasil meraih akreditasi 'Unggul' telah menunjukkan pencapaian yang luar biasa, karena telah melewati serangkaian standar penilaian yang sangat ketat. Akreditasi ini menandakan bahwa institusi tersebut diakui memiliki kualitas yang sangat tinggi dalam tiga aspek utama: pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat.

Dalam aspek pendidikan, Perguruan Tinggi dengan akreditasi 'Unggul' memastikan bahwa kurikulumnya relevan dan berkualitas, dosennya kompeten, serta fasilitas pendukung pembelajaran sangat memadai. Di bidang penelitian, Perguruan Tinggi tersebut diakui mampu menghasilkan karya ilmiah yang signifikan dan berkontribusi terhadap perkembangan ilmu pengetahuan. Sedangkan dalam pengabdian kepada masyarakat, Perguruan Tinggi tersebut menunjukkan komitmen yang kuat dalam memberikan manfaat nyata bagi masyarakat melalui program-program yang inovatif dan berdampak luas.

Jadi dengan akreditasi 'Unggul', sebuah Perguruan Tinggi tidak hanya memenuhi standar nasional, tetapi juga menunjukkan keunggulan yang konsisten, yang membuatnya menjadi pilihan utama bagi para calon mahasiswa, peneliti, dan mitra institusi baik di dalam maupun di luar negeri.

Kolaborasi yang erat antara berbagai elemen di dalam Perguruan Tinggi, seperti pimpinan, dosen, staf, dan mahasiswa, juga menjadi faktor kunci dalam pencapaian ini. Semua pihak bekerja secara sinergis untuk memastikan bahwa

visi dan misi Perguruan Tinggi dapat diwujudkan dengan baik, yang pada akhirnya membawa UIN Mataram meraih akreditasi "Unggul" dari BAN-PT.

Terima kasih dan penghargaan yang tinggi kami haturkan kepada Gus Men (Bapak Menteri Agama Republik Indonesia) KH. Yaqut Cholil Qoumas, Bapak Sekjen Kementerian Agama RI Prof. Dr. Muhammad Ali Ramdhani, S.TP., M.T., Bapak Direktur Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam (PTKI/Diktis) Kementerian Agama RI Prof Ahmad Zainul Hamdi, MA atas dukungan dan kerja samanya dalam mewujudkan PTKIN Unggul.

Terima kasih pula kepada BAN-PT yang telah menetapkan UIN Mataram sebagai PTKIN yang pantas meraih predikat Akreditasi Unggul. Dan Terima kasih kepada Tim Asesor BAN-PT untuk UIN Mataram Prof. Dr. Andi Sutarso, SE., MS., Prof. Dr. Khoiruddin, MA., Prof. Dr. Risan Rusli, MA., dan Prof. Dr. H. Akhyak, M.Ag. Tim ini telah memberikan apresiasi terhadap kesesuaian data dokumen dengan pembuktian lapangan yang ditunjukkan oleh UIN Mataram.

Kepada semua pihak yang ikut andil dalam raihan capaian Akreditasi Unggul ini yang tidak dapat disebut satu persatu disampaikan ucapan terima kasih. Semoga dukungan dan bantuan baik moril dan materil menjadi catatan amal terbaik buat kita semua di sisi-Nya. (Adb)